

| | | |
|--|--|--|
| <p>校訓 自立 貢献 信頼 学校教育目標 ○自ら学ぶ生徒 ○思いやりのある生徒 ○健康に努める生徒</p> | <p>令和3年度 12月号</p>  <p>令和3年11月15日 発行</p> | <p>朝霞市立朝霞第一中学校 〒351-0013 朝霞市大字膝折2-31 TEL: 048-461-0076 FAX: 048-467-4741 Email: lchuu@asaka-c.ed.jp</p> |
| <p>(目指す学校像) 希望を胸に未来へ前進する学校</p> | | |

「子どもを真ん中に据えて」

校長 原口 憲充

木の葉が少しずつ秋色に染まり、すでに晩秋と呼ばれる季節になりました。学校周辺の木々の様子から、日々時の経過を感じています。

先日行われた学校公開週間そして合唱コンクールでは、大勢の保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。合唱コンクールでは「子ども達が真剣に歌と向き合う姿に感動しました」といった数多くのお褒めの言葉をいただき感謝しております。我々職員も、子ども達の歌う姿に心を動かされ、「実施してよかった」と感じております。

また、先日実施した3年生の修学旅行代替行事と1年生の川越フィールドワークでは、帰校したバスから降りる子ども達の満足そうな笑顔から、充実した一日となったことを確信しました。先月号の学校だよりでも触れましたが、行事は子ども達を成長させます。子ども達は仲間との協力や、目標に向かう姿勢、お互いを認めあう大切さを、行事を通して学び成長します。そして、そのための場を作ることが学校の役割です。これからも新型コロナウイルスの感染防止策を徹底するとともに、状況を鑑みながら各種行事が実施できるよう学校として努めてまいります。

さて、3年生は9日より三者面談が始まりました。それと並行して、私は受験を控えた3年生の面接練習をしています。面接練習では志望理由や将来への考えなども質問するのですが、どの子も普段と違う緊張感の中、言葉遣いに気を付けながらしっかりと自分の考えを答えてくれます。面接練習の時期を迎えるということは、「子ども達が社会に旅立つ日が近づいてきた」ということです。残りわずかな中学校生活ですが、本校で大切なことをしっかりと身につけ、数か月後に迎える旅立ちの日のために頑張ってもらいたいと思います。

また、授業中に廊下を歩いていると、どの学年のフロアにも勉強に励む子ども達の姿があり、私が教室の様子を覗くと「頑張っているよ!」とアピールをする生徒もいます。放課後には、校内のあちらこちらに部活動に励む子ども達の姿があります。元気に生き生きと活動している様子に、大きなエネルギーと可能性を感じずにはられません。彼ら一人ひとりの願う夢が叶うよう、私たち職員も応援していきたいと思えます。

子ども達の夢の実現には、「学校と家庭が子どもを真ん中に据えて育てる」必要があります。学校と家庭が情報を共有し、共に行動しなければならない場合には、学校よりご連絡する場面もあるかと思いますが、この「子どもを真ん中に据える」という想いをご理解いただき、保護者の皆様のご協力を願いたいと思えます。

| 日 | 曜 | 行 事 等 |
|----|---|--------------------------------------|
| 1 | 水 | |
| 2 | 木 | |
| 3 | 金 | 3年生卒業祝い給食 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | |
| 8 | 水 | |
| 9 | 木 | 1年授業参観+保護者会 進路検討会議 |
| 10 | 金 | 2年・910組授業参観+保護者会(スキー林間保護者説明会) 3年三者面談 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | |
| 14 | 火 | |
| 15 | 水 | 3年三者面談 |
| 16 | 木 | |
| 17 | 金 | |
| 18 | 土 | 埼玉県アンサンブルコンテスト(久喜総合文化会館) |
| 19 | 日 | 埼玉県アンサンブルコンテスト(久喜総合文化会館) |
| 20 | 月 | |
| 21 | 火 | 安全点検日 給食終了 |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | 学年集会 大掃除 |
| 24 | 金 | 終業式 ふれあいデー |
| 25 | 土 | 冬季休業日(～1月7日(金)まで) |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | |
| 28 | 火 | |
| 29 | 水 | 学校閉庁日(～1月3日(月)まで) |
| 30 | 木 | |
| 31 | 金 | ※予定は変更することがあります。ご了承ください。 |

※予定は変更することがあります。ご了承ください。

【1月の主な予定】

- 11日(火) 始業式
- 12日(水) 3年校長会学力検査② 専門委員会 給食開始
- 13日(木) 避難訓練 音楽鑑賞会(2年) 身体計測(1・3年)
- 14日(金) 身体計測(2年・910組)
- 15日(土) 小中学生図工美術展(16日まで)
- 21日(金) 新入生保護者説明会 安全点検 ふれあいデー
- 29日(土) 朝霞市書きぞめ展(30日まで)

PTA 2学期美化活動 花植え(10月14日)

今年度もPTA活動は、可能な範囲での協力をお願いしております。そのような状況の中、ご参加いただいた保護者のご協力で、花壇の花植えを実施しました。きれいに花を植えることができました。ありがとうございました。



フタバスポーツ様より大型テレビを寄贈いただきました

本市幸町のフタバスポーツ様より朝霞市教育委員会を通じて、大型テレビ3台を寄贈いただきました。子どもたちの学力向上のために有効に利用させていただきます。ありがとうございました。

朝霞一中生の活躍

- 【吹奏楽部】**
 ◎第69回 全日本吹奏楽コンクール 中学生の部 銀賞
 (10月23日 愛知県 名古屋国際会議場)
 ◎第7回吹奏楽教育協会アンサンブルコンテスト
 クラリネット四重奏 金賞・埼玉県知事賞・埼玉新聞社賞
 井上 晴瑠 表原 ひなた 鈴木 菜々 吉村 愛佳梨
 サクソフオーン四重奏 金賞・埼玉県教育委員会教育長賞
 三原 奏愛 玉木 乃愛 林 ななみ 藤原 菜織
- 【軟式野球部】**
 ◎朝霞市民総合体育大会 軟式野球 中学生の部 優勝
 ◎第56回 郷土を描く児童生徒美術展 北足立南地区展
 特選 又賀 琉之介 佐藤 美央 鴻巣 礼央
 ◎第三十二回 伊藤園お～いお茶新俳句大賞
 佳作特別賞 宇川 洵
 佳作 杉田 和瑚 加藤 結衣
 ◎朝霞市読書感想文コンクール
 入選 吉川 希 渡邊 和真

3年生 修学旅行代替行事を実施しました(11月1日)

緊急事態宣言の影響もあって実施できなかった京都・奈良への修学旅行の代替行事として、神奈川県八景島シーパラダイスへ行ってきました。当日はクラスの枠を越えてグループをつくり、たくさんのいい思い出を残すことができました。



1年生 川越フィールドワークを実施しました(11月10日)

実行委員の生徒を中心に準備を進めてきた川越フィールドワークに行ってきました。当日は天候にも恵まれ、秋の深まりが感じられる中で、川越の魅力を感じることでできる絶好の一日となりました。



校内合唱コンクール(11月5日)

新型コロナの影響で1週間遅れの開催となりました。当日は400名を超える保護者に来校いただきました。今年も学年別開催となりましたが、各学年、クラスともに練習の成果を十二分に発揮し、最高の歌声を体育館いっぱいに響かせられました。

